

PUBLIKASI PERS

JUDUL : TARGET 50 ORANG, BRI GELAR OPERASI KATARAK GRATIS

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 19 NOVEMBER 2016

BEKERJA SAMA DENGAN PERDAMI

Target 50 Orang, BRI Gelar Operasi Katarak Gratis

SLEMAN (KR) - Kantor Wilayah BRI Yogya bekerja sama dengan Persatuan Dokter Spesialis Mata Indonesia (Perdami) Cabang DIY akan mengadakan operasi katarak gratis pada 26 November 2016 di RSA UGM. Ditargetkan diikuti 50 orang penderita katarak di wilayah DIY dan Jawa Tengah bagian selatan.

Kabag Bisnis Program, Pangan dan Kemitraan Kantor Wilayah BRI Yogya Syafri Rakhmat menjelaskan, operasi katarak gratis ini diselenggarakan dalam rangka HUT ke-121 BRI. Dalam Corporate Social Responsibility (CSR) ini, secara nasional BRI menargetkan 1.000 orang untuk dilakukan operasi katarak. Sedangkan target Kanwil BRI Yogya sebanyak 50 orang.

"Kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian BRI terhadap ma-



KR-Saifullah Nur Ichwan

Syafri (kiri) saat melakukan kesepakatan kerja sama dengan Perdami DIY.

syarakat. Targetnya masyarakat yang terkena penyakit katarak. Tidak hanya operasi yang kami biayai, kalau butuh kacamata juga kami fasilitasi dan biaya transportasi," kata Syafri saat melakukan kesepakatan kerja sama di Kantor Sekretariat Perdami di RSUP

Dr Sardjito.

Alasan penyelenggaraan operasi katarak ini karena masih banyak masyarakat menderita penyakit katarak. Mayoritas penderita katarak adalah usia sudah tua dan kalangan ekonomi menengah ke bawah.

"Acara ini juga relevan dengan tema BRI yaitu melihat dunia. Sementara operasi katarak ini biayanya relatif mahal sehingga kami mengadakan operasi gratis," terangnya.

Ketua Seksi Pemberantasan Buta Katarak (SPBK) Perdami DIY Prof Dr Suhardjo SU SpM(K) menjelaskan, untuk pendaftaran atau seleksi operasi katarak akan dilaksanakan pada Senin (21/11), Jumat (25/11) dan saat penyelenggaraan, Sabtu (26/11) di RSA UGM. Seleksi akan dilakukan mulai pukul 07.00 hingga 12.00 WIB.

"Silakan kalau masyarakat yang merasa terkena katarak bisa ikut seleksi dengan hanya membawa foto kopi KTP tanpa dipungut biaya. Target 50 orang, tapi kalau lebih akan kami tampung dulu datanya karena banyak program CSR untuk operasi katarak," kata Suhardjo. (Sni)-f